
星报讯（记者 桑红青） 记者昨天从省考试院获得最新

消息，我省体育类一本批次（本科）综合分最低录取控制线

划定，其中体育（文）文化课控制线为382分，体育（理）文化

课控制线为357分，体育本科综合分控制线为133.34分。

我省体育类第一批次（本科）录取工作于7月10日正式

拉开帷幕，预计7月16日结束。省考试院根据省招委有关

文件规定，按照体育类第一批次（本科）招生计划数与考生

志愿情况划定了该批次综合分最低录取控制线，具体如下

（含最低文化课控制线）。

又讯（记者 桑红青） 一年一度的高招录取工作已

全面展开，省考试院昨天公布了高招录取期间举报电

话，记者了解到，考生和家长在录取期间（7 月 9 日至 8 月

18 日）如遇到任何疑问，都可以拨打电话咨询或投诉。

举 报 电 话 ：0551—3647205；举 报 信 箱 ：jiancha@ahedu.

gov.cn。
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开栏语： 为更好地宣传我省各级政协组织和政协委员在围绕中心、

服务大局中发挥的积极作用，更好地宣传各级党委、政府重视和

支持政协工作的好做法，各级政协围绕中心、服务大局的好经验，各级政协委员认

真履行职能的好典型。从本月开始，本报记者将随省“政协江淮行”采访团前往巢

湖、池州、淮北、亳州等地进行采访。今日推出第一篇——九华山。

星报讯（记者 祝亮） 作为我国首批5A级旅游风景

区、四大佛教名山、安徽“两山一湖”的池州九华山，在去年

接待境内外游客400万人次，成为游客接待量第一的安徽

景区。但这种传统观光旅游项目重游率和旅游综合收益低

下，游客多以“香客”为主。“短线游”、“一日游”成为主流，如

何留住游客成为摆在池州市面前的一道难题。

面对这一难题，在当地政协委员的建议下，一项可以载

入九华山发展史册的大型工程拉开序幕，这就是九华山大

愿文化园工程。

据池州市委书记童怀伟介绍，大愿文化园是九华山打

造世界一流旅游胜地和国际重要佛教道场的标志性工程。

依据总体规划，景区分为大愿文化园、印象九华、世界佛教

文化交流中心等三个功能分区，分三期建成。

大愿文化园是以大愿佛为中心，主要展示地藏菩萨的

文化园。大愿佛是一个99米的露天铜像，是世界最大的

地藏菩萨露天塑像。据悉，大愿佛将在今年年底建筑完

成。明年，九华山管委会会按照佛教礼仪，择日举行开光

仪式。

另外，备受关注的张艺谋“印象·九华”项目已经进入剧

本编写、场地施工阶段。童怀伟告诉记者，印象团队到九华

山考察了两次，综合考虑了九华山的地藏文化、选址优势、

市场客源分析，最终表示很看好九华山的综合素质。“从九

华山风景区旅游的角度来说，游客可以上午上山拜佛，下午

在大愿文化园参观游玩，晚上则可以欣赏‘印象·九华’大型

实景演出。这样，我们的客人就不会只满足在九华山一日

游了，怎么样也会多住上一晚。”

今后来九华，一日玩不够
世界最大地藏菩萨圣像即将落成“印象·九华”开始编写剧本

50余所学校参加中职咨询会
时间：7月17日；地点：合肥经济管理学校

星报讯（赵艳艳 记者 桑红青） 合肥市有哪些

中职学校比较好？哪些专业今后比较容易就

业？……目前，合肥市中招学校招生工作已经进入

咨询的关键时期，本报联合合肥市教育考试院共同

举办“合肥市2011年中职招生咨询会”的消息公布

后，受到考生和家长极大关注，不断有考生和家长咨

询中职学校志愿填报问题。

依照合肥市中职招生日程安排，合肥市考生将

于7月15日～21日填报中职志愿。为了更好地指导

中职类考生选填志愿，方便中职学校开展招生宣传，

市场星报社联合合肥市教育考试院共同举办“合肥

市2011年中职招生咨询会”，邀请在肥招生的50余

所中职学校负责人与广大考生进行面对面的交流，

现场支招考生如何填报志愿。截至目前，已经有30

余所中职学校确定参会，其余10余所中职学校也表

示将参加咨询会，并将组织强大的咨询团队现场解

答考生和家长疑问。咨询会时间为7月17日8：00～

12：00，地点为合肥经济管理学校（合肥市阜阳北路

215号，双岗十字路口向北200米）。

星 报 讯（记

者 俞宝强） 日

前，省人大常委会

党组理论学习中

心组举行会议，学

习胡锦涛总书记

在庆祝中国共产

党成立90周年大会上的重要讲话精神。省人大常委会副主

任朱维芳、文海英、朱先发、郭万清、张俊，秘书长汪国才出席

会议，文海英主持会议。

去年一年，省人大共审议法规草案14件，通过其中的11

件；审查批准合肥、淮南两市法规13件；立法调研论证项目

的相关工作进展顺利；法规清理工作取得阶段性成果。会

议指出，面对新形势和新任务，要认真学习、深刻领会胡锦

涛总书记的讲话精神，在省委的统一领导下，牢牢抓住“坚

持党的领导、人民当家作主和依法治国有机统一”的根本，

坚持和完善人民代表大会制度，依法履行职责，充分发挥人

大代表作用，不断提升代表工作水平。

会上要求今年在去年开展法规清理的基础上，继续抓

好部分法规的修改完善，更好地为我省加快发展、加快转型

提供法制保障。根据我省发展需要，全年计划制定、修改法

规12件。着眼于保障和促进科学发展，提高发展的全面性、

协调性、可持续性。会议还要求，省人大机关党组织要认真

组织广大党员干部学习讲话精神，切实把思想统一到讲话

精神上来，落实到实际工作中去，为实现科学发展、全面转

型、加速崛起、兴皖富民作出新的贡献。

发挥代表作用，依法履行职责
省人大常委会党组学习胡锦涛总书记“七一”重要讲话精神

我省体育类一本分数线划定
昨天已经开始录取，预计7月16日录取结束

星报讯（实习生 刘孝芳 记者 樊立慧） 7月8日，省

发改委一行专程赴淮南就魏彩华、汪元林等代表和委员提

出的有关承接产业转移的建议和提案的答复意见进行回

访。据悉，该委近期将开展人大建议和政协提案办理“回

头看”，进一步督促落实好人大代表和政协委员所提建议

工作。

在皖江示范区轰轰烈烈建设之际，几位淮南人大代表

和政协委员积极主动，在深入分析淮南自身基础和产业优

势的基础上，提出要在承接产业转移方面取得新的突破和

支持。他们表示，淮南连接皖北和皖南，区位优越，“合淮同

城化”、“合淮工业走廊”的全面建设使得淮南的交通更加便

捷，城市内有良好的产业承接合作基础等。“示范区是一块

金字招牌，有这块招牌对我们淮南的发展十分重要。”淮南

人大代表魏彩华说。

省发展改革委有关人士明确表示：“将积极协同淮南市

有关部门，做好重大项目的推动工作，支持淮南市加快建设

合淮工业走廊。”

“虽然淮南没有纳入示范区，但是我们要争取让淮南享

受皖江示范区相关优惠政策。”省发展改革委有关人士在回

访淮南市人大代表时表示，淮南的重大项目涉及的相关协

调问题，省发改委将积极帮助协调，特别是有关人才政策，

环保政策和土地政策等方面。

专程面对面，答复“回头看”
省发改委赴淮南就代表和委员建议提案的答复意见进行回访

“舞林会”报名已进入倒计时
报名请致电：0551-5314420，4656802

星报讯（记者 马冰璐） 记者昨日获悉，截至目

前，已有70多支队伍报名参加了由本报与安徽麦当

劳公司联合举办的“舞林会”舞蹈大赛。随着7月23

日预赛的日益临近，报名工作也进入了倒计时。如

果 您 还 想 报 名 ，可 以 继 续 致 电 0551-5314420 和

0551-4656802。

据了解，在目前已经报名的选手中，除了单人

参赛者之外，还有一些选手以团队身份参赛。而在

这些团队中，人数也多少不一，其中人数最多的达

到了“惊人”的40多人。根据规定，不论是个人还是

团队，都可以报名，不受限制。只要您想舞起来，就

可以来参赛。

本次比赛面向全省舞蹈爱好者征集报名，舞种

不限，男女不限，年龄不限。此外，江苏徐州的朋

友，也可以报名参加此次比赛。报名时间到7月 16

日止。目前已经敲定预赛于7月23日晚在省城太

湖路麦当劳餐厅举行。


